



Chimène FOMENOU, 50 ans, monitrice du culte d'enfants au Cameroun par le passé, puis en France actuellement

" Ma grâce te suffit..."est le verset qui m'accompagne tous les jours.

Et maintenant mon Dieu, " que veux tu de moi?..."



Je m'appelle Odette MATCHINDA épouse ATANGA. Je suis née à Batcham dans l'ouest du Cameroun le 28 décembre 1973. Je suis maman de 3 filles Lina, Stacy et Isode qui habitent à Douala au Cameroun. J'ai 2 frères et 3 sœurs. Je suis orpheline.

Sur le plan professionnel Je suis formatrice en droit, management et avocate au barreau de Paris depuis décembre

2023.

*Faire partie de l'Église protestante Unie de Meudon Sèvre Ville d'Avray est une grande bénédiction pour moi. Merci pour votre accueil et votre confiance*

*Odette*



Je m'appelle Etienne Roy, 48 ans, marié à Caroline et papa d'un fils Augustin 13 ans. Nous avons quitté Paris pour Ville d'Avray il y a presque 7 ans maintenant et nous sommes heureux de ce changement.

J'ai été impliqué dans le scoutisme unioniste jusqu'à ma paternité et je serai heureux de prendre part à la vie de la paroisse.